

NACIONES UNIDAS

A S A M B L E A G E N E R A L



Distr.
GENERAL

A/33/411
1. diciembre 1978
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLES

Trigésimo tercer período de sesiones Tema 31 del programa

CUESTION DE PALESTINA

Carta de fecha 29 de noviembre de 1978 dirigida al Secretario General por el Encargado de Negocios interino de la Misión Permanente del Afganistán ante las Naciones Unidas

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno, tengo el honor de transmitirle adjunto un mensaje del Sr. Noor Mohammad Taraki, Secretario General del Comité Central del Partido Democrático Popular del Afganistán, Presidente del Consejo Revolucionario y Primer Ministro de la República Democrática del Afganistán, con motivo de la conmemoración del Día Internacional de la Solidaridad con el Pueblo Palestino.

Le agradecería que hiciera distribuir esta carta y el mensaje adjunto como documento oficial de la Asamblea General en relación con el tema 31 del programa.

(<u>Firmado</u>) M.A.W. SIDDIQ Encargado de Negocios interino

ANEXO

Mensaje del Sr. Noor Mohammad Taraki, Secretario General del Comité Central del Partido Democrático Popular del Afganistán, Presidente del Consejo Revolucionario y Primer Ministro de la República Democrática del Afganistán

Con motivo de la conmercración del 29 de noviembre como Día Internacional de la Solidaridad con el Pueblo Palestino, quiero aprovechar esta agradable oportunidad para reiterar el sincero y firme apoyo del pueblo y del Gobierno de la República Democrática del Afganistán a la heroica y justa lucha del pueblo palestino por la restauración de sus inalienables derechos nacionales, usurpados por Israel con el respaldo del imperialismo.

El Gobierno de la República Democrática del Afganistán apoya los constantes esfuerzos de las Naciones Unidas por hallar una solución justa y general al problema del Oriente Medio, basada en la retirada inmediata e incondicional de Israel de todos los territorios árabes ocupados y en la restauración de los derechos inalienables del pueblo palestino, auténticamente representado por la Organización de Liberación de Palestina, incluido el establecimiento de su propio Estado nacional independiente.

Considerando que la cuestión de Palestina constituye el nudo del problema del Oriente Medio, la República Democrática del Afganistán cree que no se logrará una solución justa del problema del Oriente Medio, particularmente de la cuestión de Palestina, con entendimientos colusorios o acuerdos parciales. Creemos que la mejor solución de esa cuestión podría hallarse mediante la plena participación de todas las partes interesadas, incluida la OLP.

Todos los países amantes de la justicia y de la paz tienen la obligación moral de mantenerse al lado del pueblo palestino hasta su victoria final.